

Antrag vom September 2022

Mögliche „temporäre“ Krautgärten für Berg am Laim?

Antrag

Der Bezirksausschuss bittet die Landeshauptstadt München zu prüfen, ob temporär Krautgärten an folgenden Standorten möglich sind: Östliches Ende des Piusplatzes zwischen Weg, Strasse und Weg, sowie östlich der Echardinger Str. im Grünstreifen ohne die Volleyballer und die Hobbyfussballer zu beeinträchtigen. Weiterhin wird gebeten zu prüfen ob die Wiese südlich der Hansjakobstr. an den Glascontainern gepachtet und als Krautgarten genutzt werden kann. Auch das Gelände nördlich der Fa. Bosch bietet Möglichkeiten die die Stadtverwaltung bitte prüft.

Begründung

Aufgrund der jetzt schon erkennbaren Preissteigerungen ist davon auszugehen das die Nachfrage nach Parzellen nächstes Jahr in den Krautgärten massiv steigen wird. Durch weitere temporär ausgewiesene Flächen könnte diese Nachfrage ein Stück weit aufgefangen werden.

Johann Kott
Fraktionssprecher

Thomas Höhler
Initiative
Fraktionssprecher